



駅家小学校 第3学年
学年HP 8月号

夏休み、折り返しを迎えました。楽しく、元気に過ごしていますか？

8月18日は、登校日でした。子どもたちの書いてきた「夏休み新聞」を見ると、コロナ禍で、行動に制限があるなか、家族や友達と楽しい思い出ができた様子が伝わってきました。

久しぶりの学校で「なんだか緊張するな〜」とつぶやいたり、楽しそうに友達と話をしたりする様子などが見られました。



放送で、校長先生から3年1組
の新しい担任の先生が紹介されま

した。“橘高 幸子先生”です。

2学期から一緒に楽しく勉強し
ましょう！

夏休みにいろいろな作品作
りに取り組んでいました。
夏休みにしかできないこと
にチャレンジできましたね！



もうすぐ2学期！！

9月1日（木）から2学期が始まります。

みんなで、元気にスタートするために、「夏休みのは・ひ・ふ・へ・ほ」を守りましょう！

「は」・・・早寝・早起き・朝ごはん

「ひ」・・・火遊びをしない。

「ふ」・・・不審者に気をつける。

「へ」・・・勉強をがんばる。残っている宿題はやりきる！

「ほ」・・・ほしがりません、人のもの。



◎残りの夏休みも楽しく、安全に過ごしましょう！